



Für ein starkes und gesundes Bayern. Florian Streibl.

Pressemitteilung vom 08.08.2021

Florian Streibl, MdL

Fraktionsvorsitzender

Staatsminister Thorsten Glauber zu Gast im Naturpark Ammergauer Alpen

Das Ammergebirge und die angrenzenden Talschaften sind Premium-Kulturlandschaften. Seit 2019 besteht der Naturpark Ammergauer Alpen. In einem beispielhaften Dialogverfahren haben hier Landwirte, Kommunen und Naturschützer einen Weg gefunden, den bereits hohen Schutzstatus des Gebiets zu ergänzen. Zudem hat der Kreistag Garmisch-Partenkirchen, auch mit Stimmen der GRÜNEN, erst vor wenigen Tagen die Bewerbung des Landkreises Garmisch-Partenkirchen für das UNESCO Weltkulturerbe beschlossen. Die besondere Kulturlandschaft hier in der Region zu bewahren, ist Gegenstand dieser einzigartigen Bewerbung. Hier herrscht ein symbiotischer Einklang zwischen der kleinbäuerlichen Land- und Forstwirtschaft sowie der Natur. Dieses Miteinander hat die Naturlandschaft hier so einzigartig werden lassen und genau dies muss auch so bleiben. Urwald-Fantasien von Großstädtern und ein paar grünen Lobbyisten haben im Ammergebirge nichts verloren. Denn genau ist hier Absicht: das Ammergebirge komplett sich selbst überlassen und den pflegerischen Eingriff des Menschen verhindern.

Streibl: „Das Naturschutzgebiet Ammergebirge bietet seit Jahrzehnten ein äußerst hohes Maß an Schutz für Fauna und Flora. Gleichzeitig trägt es dazu bei, das Miteinander von Mensch und Natur gut auszugestalten. Hier existiert eine einzigartige Tier- und Pflanzenwelt, und zwar ohne den Stempel „Nationalpark“ aufgedrückt zu bekommen! Warum ohne Not daran etwas ändern, wenn mit dem Siegel Nationalpark keine Verbesserungen, sondern vielmehr Verschlechterungen für die Region einher gehen?“

Staatsminister Thorsten Glauber kam für einen Besuch in den Naturpark der Ammergauer Alpen. Die 1. Bürgermeisterin Vanessa Voit aus Ettal, 1. Bürgermeister Robert Stumpfegger aus Unterammergau und 1. Bürgermeister Andreas Rödl aus Oberammergau folgten der Einladung des Fraktionsvorsitzenden Florian Streibl auf den Pürschling bei Unterammergau. In einer kleinen Gesprächsrunde unterhielt man sich über den Naturpark und auch weitere Anliegen der Kommunalpolitiker wurden besprochen. Frank Peters und Klaus Pukall von der Ammergauer Alpen GmbH brachten sich ebenfalls in die Gespräche ein. Staatsminister Thorsten Glauber, der selbst gerne ins Ammertal kommt, ist vom Konzept des Naturparks hier in den Ammergauer Alpen überzeugt.

i. A. Dominik Bartl
-Persönlicher Referent-

Pressekontakt:

Abgeordnetenbüro Florian Streibl, MdL
Othmar-Weis-Straße 5 – 82487 Oberammergau
info@florian-streibl.de Tel. 08822 / 935282 Fax. 08822/935287
referentbartl@florian-streibl.de Tel.: 08822 / 935963
www.florian-streibl.de